

Médaille de la Ville pour Michel Durbec

Le CMA Broquier affichait sal-le comble pour une cérémonie de rassemblement, en l'honneur d'un enfant du pays de la Treille. Ancien président du CIQ durant huit ans, et pré-sident du Tennis club Ruissatel pendant 10 ans, Michel Durbec a reçu la médaille de la Ville de Marseille, des mains de Roland Blum, 1^{er} adjoint (UMP), en présence de la députée (UMP) Valé-rie Boyer, de Maurice Rey (UMP) et de nombreux autres

élus, de l'actuelle présidente du CIQ, Béatrice Astier et évidem-ment des nombreux Treillans et amis.

Petit marseillais, vivant près du Vieux-Port, ce presque sexa-ginaire "montait" en famille à la Treille où vivait sa grand-mè-re Anita, puis s'y est installé. "Ah ! les Durbec, ils sont inévi-tables à la Treille, puisqu'un cer-tain Sigillum Durbec, était déjà propriétaire dans ces terres vers 1410-1420", précisait Roland

Blum, ajoutant : *"Beaucoup de réalisations ont pu voir le jour sous ton mandat, tu as su avec ton équipe, faire avancer la mai-rie pour l'acquisition du terrain Broquier devenu jeu de boules et permettre la construction de cet-te Maison des Associations inau-gurée en 2012".*

"Tu as su aussi déployer toute ton énergie dans le souci de maintenir une vraie vie de villa-ge!"

R.M.



Roland Blum a remis la médaille à M. Durbec. / PH RM